

Sulzburg, 20.10.2002

Seit drei Jahren arbeite ich nun mit Paul und ich bin froh und dankbar, dass ich auf "Trance und Heilung" gestossen bin.

Es hat mein Leben verändert.

Ich bin immer wieder überrascht, wie humorvoll und souverän Paul seine Seminare leitet.

Weil er sich ganz seiner Intuition überlässt und spürt, was die jeweilige Gruppe (und der einzelne in Ihr) gerade braucht, ist jedes Seminar anders. Das Ziel von Pauls' Arbeit ist Heilung und Ganzheit. Dabei lässt er dich so sein wie du bist, lehrt dich alles anzunehmen, auch das, was du vielleicht als "schlecht" empfindest oder nicht haben/sein möchtest, und zeigt Dir, dass gerade in diesen ungeliebten Seiten viel Kraft und wunderbares Potential steckt.

Er drängt dich nie, etwas zu tun. Du bist in dieser Arbeit vollkommen frei ! Du kannst sogar die ganze Zeit schlafen! Und trotzdem wird etwas heilendes mit Dir geschehen.

Paul gibt sanfte Impulse, von denen du schnell merkst, dass sie genau ins schwarze treffen. Du kannst ihnen nachgehen oder auch nicht, was immer du tust, ist vollkommen in Ordnung.

Aber wenn du dich entschliesst, diesem leisen Fingerzeig zu folgen, spürst du bald, wie gut es dir tut, diesen Weg zu gehen und wie er Dich zu einem grösseren Stück Freiheit und Ganzheit führt.

Durch die Technik der Trance kommst du auch an die unbewussten Teile Deiner Seele, die du mit dem Verstand nicht erreichen kannst.

Und du lernst zu spüren, was dein Herz braucht. Mit verschiedenen Methoden kann Paul Dir helfen, zu sehen, was ist-, zu verstehen, warum es so ist- und damit den Weg des Verzeihens zu beschreiben, der dich zur Liebe führt.

„True Love is born from understanding“ (The Buddha)

Juliane Schieder  
Sulzburg/Deutschland